
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

 

Reiteramos o pedido feito por inúmeros munícipes do bairro Jardim Guaporé 

conforme nosso requerimento feito em 11 de fevereiro de 2020 qual solicitava ações 

URGENTES do Poder Executivo Municipal para solução quanto ao congestionamento de 

veículos da avenida Heráclito Fontoura Sobral Pinto, notadamente no trevo de 

entroncamento com o Anel Viário Contorno Sul (Rodovia Antônio Duarte Nogueira) – no 

sentido bairro/centro. 

Trata-se de trecho caótico - sobretudo em horários de pico (por volta das 07:30 

às 08h nos dias úteis), onde se formam filas quilométricas, trazendo inúmeros atrasos e 

transtornos a todos moradores daquela região, haja vista essa ser a única via de acesso às 

demais regiões da cidade. 

A presente propositura legislativa, além de buscar soluções no trânsito daquela 

localidade, vislumbra a obtenção de informações no que concerne as ações que a 

municipalidade, incluindo a Transerp, visando cessar essa problemática. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite às Secretarias competentes o cumprimento das reivindicações. 

 

Sala das Sessões, 09 de novembro de 2021 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REITERA PEDIDO DE AÇÕES URGENTES PARA 

MELHORIA DO TRÂNSITO NA AVENIDA 

HERÁCLITO FONTOURA SOBRAL PINTO, NO 

JARDIM GUAPORÉ, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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